

# La bataille appartient au Seigneur



Joyce Meyer



Il y a des moments dans notre vie où nous avons l'impression de lutter contre un ennemi insurmontable. La situation semble désespérée et notre combat paraît impossible à gagner. Dans ces moments-là, nous devons nous rappeler une chose importante : **la bataille appartient au Seigneur.**

Vous et moi, nous sommes engagés dans une guerre spirituelle qui a lieu dans le monde invisible. **La Parole de Dieu affirme que nous connaissons des temps difficiles, mais que Jésus a déjà vaincu le monde.** [Jean 16:33](#)

Cela signifie que lorsque Christ vit en nous, nous sommes équipés pour affronter toutes les batailles qui se présentent à nous.

La clé est de comprendre “COMMENT” combattre (et gagner) ces batailles. Ça peut être contre la peur, une mauvaise habitude, des problèmes relationnels ou même une maladie grave. Quoi qu'il en soit, lorsque vous confiez votre bataille au Seigneur, vous êtes en mesure de remporter la victoire.

2 Chroniques, chapitre 20, est l'un de mes passages préférés de la Bible. C'est le guide parfait de comment réagir en cas de problème. Le début du chapitre nous relate que le roi de Juda, Josaphat, et toute son armée sont encerclés par leurs ennemis, pris au piège et en infériorité numérique.

Au verset 2, il est dit : “On vint prévenir Josaphat en ces termes : Une vaste armée est en train de marcher contre toi d'au-delà de la mer Morte et d'Edom. Elle a déjà atteint Hatsatsôn-Tamar...”. [2 Chroniques 20:2](#)

Subitement et sans crier gare, l'armée de Juda s'est retrouvée face à une situation impossible et apparemment sans issue. Cela vous rappelle-t-il quelque chose ? Mais ce qui est vraiment étonnant, c'est la réaction de Josaphat : il a couru tout droit vers Dieu – et nous devrions en faire autant.

Josaphat, roi de Juda, reçoit la nouvelle qu'une vaste armée de Moabites et d'Ammonites s'apprête à l'attaquer. Comment a-t-il réagi ? Il a pris peur, mais il ne s'est pas laissé paralyser par elle. [2 Chronique 20:3](#) dit : “Josaphat prit peur et décida de consulter l'Éternel. Il proclama un jeûne pour tout Juda”.

Comme la plupart d'entre nous, Josaphat a d'abord éprouvé de la peur, mais il l'a surmontée et s'est résolu à chercher le Seigneur pour obtenir du réconfort et des conseils.

Il savait que seul Dieu était en mesure de lui donner un plan qui était sûr de réussir. Je vous encourage à lire les versets 6 et 7. Vous remarquerez que Josaphat commence sa prière en déclarant qui est Dieu, en reconnaissant sa grandeur et même en rappelant les choses puissantes que Dieu a faites pour son peuple. Ensuite, Josaphat exprime sa confiance en Dieu pour résoudre le problème.

Des années auparavant, je me souviens de la fois où j'ai reçu un diagnostic négatif et j'ai eu besoin d'une parole du Seigneur. J'étais

allée chez le médecin pour un contrôle régulier et il avait trouvé une petite grosseur dans mon sein. Ils l'ont analysée et ils ont découvert qu'il s'agissait d'un type de cancer à croissance très rapide. J'étais soudain confrontée non seulement à la possibilité d'une opération chirurgicale, mais aussi à une bataille contre une angoisse oppressante.

Je me souviens encore que je marchais dans le couloir de ma maison et que la peur m'accablait tellement que je pouvais m'écrouler à tout moment. Elle était telle que je peinais à dormir la nuit. J'étais désespérée – je luttais pour ma vie – et je savais que j'avais besoin d'être encouragée par Dieu.

Une nuit, vers trois heures du matin, alors que j'étais allongée dans mon lit, Dieu m'a parlé au plus profond de mon cœur et m'a dit : “Joyce, tu peux me faire confiance”.

Cette seule parole du Seigneur m'a libérée d'une peur oppressante. Bien que j'attendais avec appréhension les résultats des tests, je savais que j'étais entre les mains de Dieu et que, quoi qu'il arriverait, il prendrait soin de moi.

Lorsque les épreuves surviennent et que nous savons que nous sommes confrontés à une attaque de l'ennemi, notre première réaction doit être de chercher conseil et réconfort auprès du Seigneur. Nous devons résister à la tentation d'essayer de raisonner ou de trouver des solutions par nous-même, ou de nous tourner vers les autres pour obtenir des réponses. Oui, Dieu peut nous diriger vers une personne pour lui demander conseil, mais il est essentiel de nous adresser d'abord à lui pour lui montrer que nous l'honorons et que nous lui faisons confiance.

Quand nous entendons Dieu, la foi remplit nos cœurs et chasse la peur comme rien d'autre ne le peut.

Et ensuite ? J'aime ce que Josaphat a fait après cela. Dans [2 Chroniques 20:12](#), il prie : “Notre Dieu, n'exerceras-tu pas tes jugements sur eux ? Car nous sommes impuissants pour résister à cette immense armée qui vient nous attaquer et nous ne savons que faire, mais nous tournons nos regards vers toi.”

Wow ! Josaphat a fait 3 choses très importantes dans ce verset.

- Il a admis qu'il était impuissant face à ses ennemis.
- Il a reconnu qu'il ne savait pas quoi faire.
- Il a déclaré que ses yeux et ceux du peuple étaient tournés vers Dieu.

Ces trois choses ont permis à Josaphat et au peuple de Juda de bénéficier d'un miracle. De la même manière, il nous faut dépendre totalement de Dieu pour résoudre notre problème – nous ne pouvons pas le faire par nous-mêmes ! Dans [Jean 15:5](#), Jésus a dit : “... car sans moi, vous ne pouvez rien faire”. C'est un passage que Dieu m'a montré au début de ma marche avec lui. J'étais de nature très indépendante et il m'a fallu un certain temps pour réaliser à quel point nous sommes totalement dépendants de Dieu.

Ainsi, pour suivre l'exemple de Josaphat, il faut commencer par chercher Dieu et entendre ce qu'il a à dire sur la situation à laquelle nous sommes confrontés.

Il est facile de louer et d'adorer Dieu après avoir été délivré d'un problème – lorsque le mal de tête a disparu ou que les ennemis ont été vaincus. Mais le fait de l'adorer avant que la bataille ne soit gagnée attire véritablement l'attention de Dieu.

Aujourd'hui, attendez-vous à ce que Dieu fasse quelque chose de grand, car c'est ce qu'il attend de nous tous. Il veut que - en gardant une attitude de foi - nous regardions comment il va arranger les choses en notre faveur.

**Votre prochaine étape : Profitez, quand tout se passe bien, de vous préparer aux épreuves afin que la peur et l'anxiété ne puissent pas vous tourmenter. Prenez Josaphat comme modèle. Cherchez Dieu, louez-le, suivez ses instructions et attendez-vous à son intervention avec foi.**

Renforcez votre foi dans les épreuves ! Découvrez le livre de Joyce : « Une confiance inébranlable » et apprenez à garder confiance en Dieu dans la bataille. Cliquez [ici](#) pour en savoir plus !

Joyce Meyer Enseignements bibliques

Découvrir

Découvrir

de Joyce

Meyer

sur

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



32 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

### Sur le même thème



VIDÉO

## Joseph Prince - Cinq mots à vivre : la bataille appartient au Seigneur | New Creation TV Français

Aujourd'hui, avec le pasteur Joseph Prince, Dieu est le Créateur des jours heureux. Vous savez, la Bible dit que si ...



Joseph Prince FR



LA PENSÉE DU JOUR / LA PENSÉE DU JOUR

### Le Seigneur est là

"Pendant qu'ils parlaient et discutaient, Jésus s'approcha, et fit route avec eux... Il leur dit : De quoi vous entretenez-vous ...



Patrice Martorano



LA PENSÉE DU JOUR / LA PENSÉE DU JOUR

## Comme le soleil, le Seigneur est toujours présent !

Et voici : je suis moi-même avec vous chaque jour, jusqu'à la fin du monde. Matthieu 28.20 Certains jours, il ...



Elisabeth Dugas



VIDÉO / ENSEIGNEMENT

## **La bataille appartient au Seigneur (2/2) - Joyce Meyer - Grandir avec Dieu**

Ce programme est financé par les amis et partenaires du ministère de Joyce Meyer. Nous devons nous rappeler que nous ...



Joyce Meyer